

Venezuela seguirá adelante, aseguran dirigentes venezolanos



Caracas, 17 ene (RHC) En un intercambio con medios de prensa en China, el ministro de Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, dijo que la región es constante blanco de intentos de golpes de estado, desestabilización, terrorismo, guerra comunicacional, bloqueo económico, comercial y bancario.

Lo definió como un continente en disputa entre sus pueblos soberanos y la élite que gobierna Estados Unidos, pues busca tener el control absoluto sobre las riquezas en petróleo, gas, minerales, tierras, agua, clima y el litio.

Ilustró ese planteamiento con lo que acontece en Bolivia y en su propio país desde 2019, luego que la Casa Blanca convenció a varios gobiernos a reconocer al diputado Juan Guaidó y apoyó actos violentos con vistas a deponer al presidente constitucional, Nicolás Maduro.

Pero el mandatario legítimo –enfaticó Arreaza- logró paulatinamente devolver la tranquilidad a Venezuela con iniciativas democráticas y pacíficas, y el apego a la vía negociada para solucionar la situación política.

En otro momento, el Canciller deploró que sanciones y medidas coercitivas como el bloqueo de cuentas bancarias en el exterior, afectan a la población con barreras en la importación de productos básicos y en el desarrollo de los principales sectores económicos.

No obstante, Venezuela muestra ya signos de gradual recuperación y el Gobierno trabaja en alternativas con Rusia, Turquía y China para dinamizar su comercio exterior.

Sobre las relaciones con el gigante asiático, Arreaza indicó que disfrutan de una alianza estratégica integral, tratan de diversificar la cooperación económica y hacen esfuerzos para que las inversiones chinas se traduzcan inmediatamente en viviendas, mayor producción petrolera y bienestar social.

Según precisó, su actual visita tiene como objetivo reforzar esos vínculos y acelerar los puntos necesarios para que arrojen mayores resultados.

Aseguró que la colaboración con Beijing es respetuosa de los planes nacionales de desarrollo, libre de condicionamiento y sin interferencias en temas internos

“Disfrutamos de una alianza inquebrantable que sabrá adaptarse a las circunstancias y agresiones. Estamos seguros que con el apoyo de China, Maduro podrá impulsar los motores productivos y recuperar la economía de la salvaje y criminal agresión de la que ha sido objeto en los últimos años”, acotó.

Entre otras cuestiones, saludó que la iniciativa de la Franja y la Ruta apunte al progreso y prosperidad común de los miembros con la ejecución de obras de infraestructura, creación de empleo e intercambio cultural.

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, aseguró que su país seguirá adelante pese a las acciones punitivas de cualquier Gobierno.

Durante una conferencia de prensa desde el hotel Alba Caracas, el dirigente resaltó que esta nación es libre, independiente y soberana, por lo tanto no depende de Guatemala ni de cualquier otro Estado.

Las declaraciones del dirigente bolivariano se suceden luego de que la víspera el Gobierno centroamericano anunciara el cierre definitivo de la embajada de Venezuela, como parte de la escalada de agresiones contra esta nación.

Recordó que pese a todas las amenazas, los bloqueos, las traiciones de los Gobiernos plegados a las órdenes de Estados Unidos y todas las acciones de la derecha opositora, Venezuela ha salido adelante con iniciativas propias.

'Nosotros seguiremos trabajando por el bienestar de los venezolanos, eso no nos afecta, si alguien sabe en qué nos afecta que nos diga', subrayó.

Tras el anuncio, el canciller Jorge Arreaza, calificó la decisión de 'chiste de mal gusto, que veremos pasar y secarse' y reiteró el respeto para el pueblo guatemalteco.

Cabello en su intervención calificó al mandatario de Guatemala, Alejandro Giammattei, y a otros de la región como mafiosos, 'tienen una mafia, que se protegen entre ellos, no a sus pueblos'.

Las consecuencias de esa decisión la va a sufrir el pueblo guatemalteco, dijo, cuando se haga el relanzamiento de Petrocaribe, porque Washington no les ha dado ni les va a dar nada a ninguno.

Desde que ellos bloquearon esa alianza, comenzaron a padecer la falta de combustible, puntualizó, 'ojalá renazca, no para el beneficio de esos presidentes, sino para el beneficio de los pueblos'.

Petrocaribe es una alianza estratégica entre algunos países del Caribe con Venezuela, que tiene como fin una vender combustible venezolano a precio preferencial a sus miembros.



Radio Habana Cuba